

Media Relations

Tel direkt	+41 44 305 50 87
e-mail	mediarelations@sf.tv
Internet	www.medienportal.sf.tv

3. April 1976: «Yesterday when I was young» von Mario Cortesi

An diesem Samstag geht der Film «Yesterday when I was young» über den Deutschschweizer Sender. Regie: Mario Cortesi.

Der Film handelt von den Motorradfahrern, den Verlieren auf der Strasse. Regisseur Mario Cortesi meint dazu: «Wir müssen den jungen Zuschauern zeigen, dass – ganz objektiv gesehen – Motorrad fahren tatsächlich ein grosses befreiendes Abenteuer ist, dass aber – wiederum ganz objektiv gesehen – eine Querschnittslähmung den grausamsten Einschnitt in ein junges Leben darstellt. Zwischen solchen Gegenüberstellungen soll der junge Zuschauer wählen und entscheiden können. Wobei es die filmischen Gestaltungsmittel sind, die ihm ein Fahrrabenteuer relativieren, eine Querschnittslähmung aber drastisch vor Augen führen.»

Im Weiteren streift der Film auch Werbung und Schlagworte, gibt einen kurzen Abriss über die Geschichte des Zweirades, zeigt die Verlierer in den Rennen – und zeigt vor allem die Verlierer im täglichen Verkehr.

Der Film über Motorradunfälle wurde am Prix Jeunesse 1976 in München ausgezeichnet.